



### 体育祭 in あなぶきアリーナ香川

当日の mini 動画♪



4月22日(火) 全学生が参加するソフトバレー大会がオープン直後の『あなぶきアリーナ香川』で開催。  
校長先生や教職員も参加し、おそろいのユニフォームや仮装した学生たちの連携プレーで白熱しました！



校長先生への開会宣言は臨床工学学科 3 年生が担当。優勝宣言の通り、見事 2 年連続優勝を果たしました★



チーム	倍倍対戦	KAWA	RYOMA						
倍倍対戦	-	-	-	-	-	-	-	-	-
KAWA	1	-	-	-	-	-	-	-	-
RYOMA	13	16	-	-	-	-	-	-	-
A	6	12	2	-	-	-	-	-	-
RYOMA	11	8	5	19	-	-	-	-	-
RYOMA	17	7	14	10	3	-	-	-	-
RYOMA	20	4	9	15	18	21	-	-	-
RYOMA									

5月20日(火) 毎回恒例の献血ボランティア  
多くの学生・教職員が協力しました☆



6月10日(火) 高等学校の先生が来校  
出身の学生と話が盛り上がりました！



## 介護福祉学科

## Department of Care and Welfare

### 介護施設で楽しめるゲームを考案



6月2日(月)2年生がグループに分かれ、高齢者や車椅子でも楽しめるゲームを実践。指先を使ったり脳トレの要素も取り入れた内容です。笑い声が絶えない中、学生たちの将来の介護福祉士としての姿が目に見えました☆



調理や裁縫の実習は  
ここで！



### 「レクリエーション概論」で七夕飾り



6月12日(木)七夕飾りが完成しました♪レクリエーション概論の授業では、施設入居者の皆様が楽しめる工夫を学びます。今回の作品は介護福祉学科総動員！笹の葉は中岡先生のお庭で育ったもので、飾りつけは生け花の得意な東原先生。学生たちがしたためた短冊には「国家試験に全員合格できますように」ミャンマーの留学生は「国が平和に戻りますように」など、願いが込められていました★



### 認知症 VR 体験



6月18日(水)認知症になると、どのように日常生活は感じられるのだろうそんなことを思いながら学生たちが疑似体験しました。認知症は物忘れや徘徊だけではなく、見える世界が違ってきます。相手の立場に寄り添うことが何よりの理解につながります。

### 卒業生の特別授業



6月18日(水)社会福祉法人正友会で働く卒業生がオムツ交換の実演指導をしてくださいました。1日何度も必要なことだからこそ、丁寧に気持ちよく対応したいですね！

## 医療事務学科

Department of Medical Assistant

### 卒業生が総合病院の仕事を紹介



オープンキャンパス  
の Welcome ボード



5月12日(月)坂出市の『総合病院 回生病院』で働く卒業生が病院の仕事や就職への心構えなど、学生からの質問の一つひとつに丁寧にアドバイスしてくれました。

内科と産婦人科で医療事務を担当し、患者様から名指しで感謝のメッセージをいただいたことが励みになっているそうです♪ そんなスタッフになりたいですね！

### 患者様に安心感を持ってもらえるように 毎年開催のメーキャップ教室

6月3日(火) 毎年メイクのアドバイスをしてくださるナリス化粧品の皆様のご指導のもと、1・2年生が合同でメーキャップ教室を受講。普段はナチュラルでかわいい学生たちも、みるみる美しい社会人の顔に変身しました！ 患者様に明るい雰囲気をお届けできるよう、表情や身だしなみも整えていきます。



### 毎年恒例！ クラスマッチ

6月6日(金)高松市総合体育館で1・2年生合同のバドミントン大会を開催。先輩・後輩・教職員のコミュニケーションの機会でもあります。

普段は資格取得や就職活動などで忙しい学生たちも、束の間リラックスができたようです♪



## 臨床工学学科

Department of Clinical Engineering

### 高松市立みんなの病院を見学



6月13日(金)1年生が院内設備や仕事内容について、現場で働く臨床工学技士から体験談を交えながらお話を伺いました。

入学して3ヶ月、教室で基礎科目を学ぶ毎日ですが、こうして現場を見てみると得るものがありますよね。

屋上のドクターヘリの離着陸場も見学！  
救急にも冷静に対応できるよう、準備を重ねていきます。

臨床工学技士  
キャラクター  
“シーブリン”



### 香川県臨床工学技士学会で研究発表



6月15日(日)サンポート高松シンボルタワー内の国際会議場で開催された学術大会で、3年生2名が研究の成果をプレゼンしました。現場の方々に前にした発表で緊張したものの、議長から賞賛をいただき、実り多い経験となりました。



### 手術室業務を学ぼう

6月20日(金)3年生が7月からスタートする医療機関での臨床実習に向けて、校内の実習室を手術室に改造し、そこで臨床工学技士が担当する仕事について理解を深めました。

医療機関での実習は約1か月間。3年生のみなさん、たくさんの経験を積んでください！

